

Le président Maduro annonce un plan de soutien au mouvement sportif vénézuélien



La Havane, 11 août, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé à Caracas la création du Plan Rêve Olympique 2024, visant à garantir un soutien à la préparation des athlètes pour les Jeux de Paris 2024.

Lors d'une cérémonie de reconnaissance de la délégation qui a défendu les couleurs du Venezuela présente aux JO de Tokyo 2020, Nicolas Maduro a chargé la vice-présidente, Delcy Rodríguez, et le ministre de la Jeunesse et Sports, Mervin Maldonado, d'organiser une consultation avec les athlètes et les entraîneurs pour écouter leurs propositions et leurs besoins.

Depuis le palais de Miraflores (siège de l'exécutif), le chef de l'État a appelé à profiter de l'élan olympique actuel pour atteindre une qualité supérieure dans toutes les disciplines; «profitez de la motivation que vous avez donnée au pays, du succès de ces Jeux Olympiques, pour rêver de Paris», a-t-il souligné.

Le Venezuela vient de réaliser la meilleure performance olympique de son histoire, avec une médaille d'or et trois médailles d'argent, ce qui lui vaut la 46e place au classement national général.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266720-le-president-maduro-annonce-un-plan-de-soutien-au-mouvement-sportif-venezuelien>



Radio Habana Cuba